



Son aventure avec le MRC de Maurice Kamto aura été de tres courte durée.

Sam Severin Ango dit Stop et Fin. Il veut quitter le train de la renaissance. Il l'a indiqué en termes voilés ce matin sur la matinale d'ABK, une radio privée qui émet depuis Douala, capitale économique.

Le journaliste et homme politique Sam Severin Ango est resté tres silencieux depuis un bon bout de temps. Il a donné ses nouvelles ce matin sur les ondes d'ABK radio.

Bien connu comme un Globe-trotter, Sam Severin Ango a profité pour lever un pan de voile en ce qui est de son avenir politique. Ango globalement, avoue qu'il est tres déçu. Déçu par le fait que le MRC a décidé de boycotter les derrières élections législatives et municipales, mais aussi à cause des déboires qu'il rencontre dans sa vie privée.

Sam Severin Ango dit n'avoir pas eu le résultat escompté de son entrée en politique, notamment dans les rangs du MRC. Aujourd'hui, il veut tourner la page de cette aventure éphémère pour envisager autre chose. D'ailleurs, il n'exclut pas de revenir dans les médias. **« Je suis quelque peu déçu par l'environnement camerounais, j'ai même envie de regretter d'être né au Cameroun...J'en suis complètement perdu »**, se lamente l'ancien porte-parole des candidats Akere Muna et Franklin Ndifor, au scrutin présidentiel d'octobre

2018.

« Moi Ango, je peux dire que je ne suis plus digne de parler encore de politique aujourd'hui...Je veux sortir des rangs de la politique pour quelques temps, et je suis tenté de revenir dans le domaine du journalisme », ajoute celui dont le rêve a été brisé, alors qu'il était candidat à la députation dans le Sud sous la bannière du MRC.